



ALCALDIA DE  
PUERTO PLATA

## Boletín Informativo Mes de Abril

## Alcalde de Puerto Plata Roquelito García reabre las puertas del paseo de Doña Blanca



**C**on intención de que los ciudadanos y nuestros visitantes disfruten de este hermoso atractivo el alcalde Roquelito García, reabrió sus puertas la tarde de este lunes 12 de abril.

Este hermoso paseo turístico dedicado a la llegada a Puerto Plata de la señora Bianca Franchesini de Rainieri, como se le conocía (Doña Blanca) y enmarcado en el plan de desarrollo Turístico, Artístico Cultural e Histórico, reabre su puertas luego ser sometido a un proceso de mantenimiento, por instrucciones del Alcalde Roquelito García.

## Alcalde de Puerto Plata Roquelito García reabre las puertas del paseo de Doña Blanca



Este hermoso paseo que luego de la pandemia fue cerrado, por el deterioro progresivo, vuelve a retomar su esplendor, gracias al conocimiento y el trabajo profesional de Alex Jiménez, LetreAlex. El alcalde se hizo acompañar con parte de su gabinete municipal entre ellos la directora de Planeamiento Urbano, Williana Nuñez, el artista y autor de estos trabajos de mantenimiento Alex Jiménez, el ingeniero Jean Abott y la regidora Raysa Cruz.

## Alcalde municipal de Puerto Plata Roquelito García, supervisa los inicios de los trabajos de la remodelación del Mercado Municipal



El mismo estuvo encabezado por Juan Luis Medina, La doctora Neyra Rodríguez, José Bierd, Fellito Crisóstomo y Willian González.

En el encuentro trataron diversos temas de interés que puede beneficiar este órgano gestor del deporte y que será de provecho para la provincia y en especial nuestro municipio cabecera.



## Alcalde de Puerto Plata Roquelito García supervisa zonas vulnerables por alerta amarilla del COE



Desde temprano nuestro alcalde municipal supervisando las zonas más vulnerables ante el llamado de alerta amarilla por el COE en nuestra provincia, por las precipitaciones.

## Director de la Policía Municipal Coronel Arnaud le prepara habichuelas con dulce a su equipo



El director de la Policía Municipal, Coronel Arnaud, les preparó un buen caldero de habichuelas con dulce a su equipo que están laborando en este operativo de Semana Santa 2021.

## **Alcalde Roquelito García se reúne en su despacho, con importante comisión de la Cámara de Comercio, Ashonorte y la DIGESETT**

Alcalde Roquelito García se reúne en su despacho, con importante comisión de la Cámara de Comercio, Ashonorte y la DIGESETT, dónde la directora de Planeamiento Urbano Williana Nuñez, presentó un plan de reordenamiento vial de los Moto taxis, dónde el mismo será presentado en los próximos días y que será ejecutado por etapas.



En este encuentro público privado, que está interesado en buscarle una solución al tema del tránsito en esta ciudad, participaron el coronel Edgar Hamburgos, de la DIGESET, Kathy Morillo, Mileyka Brugal, Birgitt Heisen y Juan Pablo González. Por parte de la alcaldía participaron la directora de Planeamiento urbano Williana Nuñez; el director de Obras Municipales Asdrual González; el director de tránsito Ronal Guillén y la asistente del alcalde Silbana Gutiérrez.

## El Alcalde Roquelito García, acompaña a comisión del Ministerio Administrativo de la Presidencia, encabezado por Jail Calaf



El Alcalde Roquelito García, acompaña a comisión del Ministerio Administrativo de la Presidencia, encabezado por Jail Calaf, quienes inspeccionan dos importantes obras que serán iniciada en los próximos días y se sumarán al número de atractivo de esta ciudad turística.

La misma se ejecutan dentro del programa que tiene el gobierno municipal, de rescatar las instalaciones deportivas y ayudar a que tan importante sector se continúe desarrolle.

**Departamento de tránsito conjunto con la DIGESET,  
Policía Municipal, Policía Nacional y la Fuerza Aérea  
Dominicana, regularizan el tránsito en la Av. José  
Eugenio Kunhart**

Departamento de tránsito en conjunto con la DIGESET, Policía Municipal, Policía Nacional y la Fuerza Aérea Dominicana, regularizan el tránsito en la Av. José Eugenio Kunhart, en esta ciudad de Puerto Plata, con intención de controlar el desorden que allí se registra en los días que opera la Pulga.



**Acondicionamiento de los caminos vecinales  
Loma del Gallo, y el Callejón de los Santana,  
en Sábana Grande**



Nuestros equipos pesados trabajan en el acondicionamiento de los caminos vecinales de las diferentes comunidades de nuestro municipio.

## **Alcaldía de Puerto Plata inicia colocación de tapas de polímero de alta resistencia en áreas peatonales de la ciudad.**

El alcalde Roquelito García, inició en la mañana de este miércoles 14 de abril, los trabajos de colocación, de las nuevas tapas a las alcantarillas en la ciudad de Puerto Plata, como parte de los trabajos de



mantenimiento de las vías y mejoramiento del área peatonal, que se ejecuta a través del departamento de Obras Municipales.

En esta primera etapa, entre las zonas que serán intervenida se encuentra la Av. Manolo T. Justo, la Av. Luis Ginebra y la José Eugenio Kunhardt, luego de un levantamiento realizado con intención de que estos registros sean tapados para el cuidado de nuestros ciudadanos.



García, expresó que estos tortuosos agujeros que proliferan en las aceras de nuestra ciudad, exponiendo a los peatones a ser engullidos, quedarán sellados en su gestión municipal por el peligro que representa

También destacó que en nuestro municipio las tapas de los imbornales y alcantarillas son de hierro, por lo cual resultan atractivas a los ladrones que con frecuencia las sustraen y las venden a talleres para fundirlas.

Aseguró que estos trabajos que se realizan serán colocados al mismo nivel de la vía y que por ser construida en resina y fibra de vidrio la hacen ser muy resistentes.

## Alcalde de Puerto Plata Roquelito García, entrega obras del Presupuesto participativo correspondiente al 2019 – 2020



Con varios actos de corte de cintas el Alcalde Municipal de Puerto Plata Roquelito García, dejó inaugurada la mañana de este jueves 15 de abril, cinco obras correspondientes al presupuesto participativo del año 2019 - 2020. Hay que destacar que esas obras fueron iniciadas el pasado 16 de diciembre, donde el ejecutivo Municipal, junto a la presidenta del Consejo de Regidores; Angélica López, explicaron que dichas obras se efectuaron en coordinación con la Federación de Juntas de Vecinos del municipio San Felipe de Puerto Plata, dando fiel cumplimiento a la Ley 176-07.

La primera de las obras inauguradas fue la construcción de Canaletas Encachadas, en la comunidad de las Cueva de San Marcos, donde García, expresó que recientemente acondicionó el Play de esa laboriosa comunidad e instruyó para que sus caminos vecinales sean acondicionados, llegando de inmediatamente las maquinarias pesadas.



En su recorrido también entregó el segundo nivel de la Casa Club Concepción Bona, en el sector Conani de esta ciudad, por igual entregó Los Muros de Gaviones, en el sector Altos de Chavón, donde sus comunitarios agradecieron al ejecutivo municipal ya que esta obra lleva un poco de paz a quienes viven a la orilla de la cañada, porque cuando llovía los deslizamientos eran su dolor de cabeza.

## El alcalde de Puerto Plata, Roquelito García, encabezó los actos de develación del busto en honor al Héroe Nacional Gregorio Urbano Gilbert Suero



García, realizó el corte de cinta, para dejar inaugurado está plazoleta que distingue a un héroe antiimperialista nacido en Puerto Plata un 25 de mayo del 1898. En el acto estuvieron presentes las diferentes autoridades gubernamentales, Civiles y Militares.

## El Civismo se exhibe en traslado de más de 600 vendedores del mercado a terrenos provisional para dar inicio a la del Mercado Municipal



Desde horas muy temprana del día de hoy miércoles 21 y voluntariamente, ciento de vendedores fueron trasladados al solar de lo níspero, para iniciar los trabajos de construcción del mercado modelo.

La historia dominicana tendrá que registrar al alcalde Roquelito García, como el administrador que logró trasladar todo un mercado de productores, artesanos y venduteros a un nuevo espacio provisional, para que se puedan dar inicio a los trabajos de remodelación y convertir este mercado en una verdadera Plaza Municipal.

El mismo se realizó luego de varias reuniones con los presidentes y directivos de las organizaciones que allí hacen vida, en conjunto con las autoridades municipales, sin la necesario de usar la fuerzas militares ni desalojar, generando un acontecimiento de civismo y entendimiento entre las partes, sin ninguna novedad.

## **Alcalde Roquelito García, pronuncia su discurso de rendición de cuentas 2020-2021**

Al pronunciar su discurso de rendición de cuentas de la gestión del 2020-2021, el ejecutivo destacó el potencial con que cuenta la novia del atlántico y cómo la misma ha avanzado significativamente a pesar de la pandemia, luego de agradecer al Concejo de Regidores que le acompaña, incluyendo el equipo de directores que manejan su administración y los empleados de categorías menores, quienes hacen el trabajo del día a día, para que en este primer años de gestión la alcaldía se mantenga en una buena posición.

De su lado la presidenta del Concejo de Regidores Angélica López, destacó nueva vez el nivel de transparencia y honestidad como se ha manejado tanto la gestión de García y la que desempeña el Concejo Edilicio.

En su rendición de cuentas el ejecutivo municipal, destacó los logros que la ciudad ha dado en Planeamiento Urbano, Fortalecimiento Institucional, Obras de Infraestructuras, Rescate de Espacios Públicos, Servicios Públicos, manejo de recursos y otros.



En su discurso central García expresó: "En este año se ha cumplido con la ley 170-07, dándole un buen uso a los recursos municipales y por igual del Presupuesto Participativo, sin quedarnos con una sola obra, todas siendo sometida al sorteo para que los hombres y mujeres de la ingeniería y la arquitectura, participen tal y como lo establece la ley.

Por igual, "Por primera vez, como alcaldía municipal de Puerto Plata, Inscribimos a este ayuntamiento en Compras y Contrataciones, porque solo así podemos lograr buenos niveles de transparencia tal y como lo establece la ley que la rige, la 340-06".

Al hablar García destacó : " Que en este primer año a pesar de que encontró una deuda accedente a los más de 110 millones de pesos, se ha logrado pagar más de 8 millones de pesos, solo de prestaciones laborales a ex empleados, así como el cumplimiento de pagos por montos considerables a ingeniero y suplidores, ante los pendientes dejados por la administración pasada, por tal motivo subrayó que esta alcaldía es de los primero ayuntamientos en depositar las documentaciones y solicitudes a la cámara de cuentas, para que sean auditadas, Porque desde mi llegada debe de existir un antes y un después.

Citó "Que se ha realizado las mejoras salariales tanto de los Policía Municipales, empleados de categoría medianas y menores quienes hacen el trabajo diario en las calles; Y por igual de nuestros Bomberos, quienes han respondido con entrega a cada situación que se ha presentado".

El ejecutivo concluyó agradeciendo a los munícipes y por igual a los regidores por haber puesto a un lado todos los intereses partidarios a la hora de trabajar en este primer año de gestión, y exhortó a la ciudadanía a que sigan creyendo en su gestión para que sean parte de este momento histórico para la ciudad y la actual generación.

## Angélica López, es reelecta como presidenta del concejo edilicio



La regidora Angélica López Francisco, fue reelecta como presidenta del Concejo de Regidores y el concejal Frank Melo, vicepresidente, luego de presentarse dos plancha llevada a votación el cual quedo nueve votos a cuatro, favoreciendo a Angélica López.

La primera plancha fue presentada por el concejal Enmanuel Brito, quien era encabezada por el Concejal Jeremías Ureña y como vicepresidenta Raysa Cruz. La segunda plancha y ganadora fue presentada por el nuevo vicepresidente Frank Melo quien presento la propuesta al presidente interino por ser de mayor edad el regidor Anulfo Ferreras,

López Francisco, repite en la máxima dirección de la dependencia cupular del Concejo Edilicio durante sesión protocolar que se ejerce luego de realizadas las rendiciones de cuentas.

Ambos fueron juramentados de inmediato por la licenciada Franchesca Tejada, donde exhortó a cumplir sus funciones con apego a lo ordenado por la Constitución y la Ley 176-07.

## Alcalde Roquelito García, participa en encuentro comunitario encabezado por el director de la Policía Nacional



El alcalde municipal de Puerto Plata Roquelito García, participó en el programa de encuentros comunitarios que encabeza en todo el país, el Director General de la Policía Nacional, Mayor General Edward Sánchez González, con miras a la Reforma Policial.

García, quien presidía los actos de la rendición de cuentas de su primer periodo de gestión municipal, que se conmemoraron en la mañana de este sábado 24 de abril, en la alcaldía municipal de Puerto plata, se trasladó al Play de la liga del Atlántico, donde se hizo acompañar de su esposa la licenciada Velma Camacho de García y sus hijos, para participar de este encuentro donde fueron invitadas nueve juntas de vecinos.

En este encuentro el cual fue organizado por el director regional Norte de la Policía Nacional, el General Jacinto Minaya, se llevó a cabo un amplio operativo médico, donde se atendieron más de quinientas personas

A demás del alto ejecutivo municipal participaron la Gobernadora provincial, Claritza Rochette Peralta de Senior, la Presidenta de la Camara de Comercio, Mileyca Brugal, el comandante de la Fuerza Aérea, General García Logout, y entre otras autoridades Civiles y Militares.

### Alcaldía inicia reparación del Puente de la Guinea



Al mismo tiempo el ejecutivo municipal se trasladó al puente de la guinea, luego que un patana destruyera dos de los espigones y las barandillas del legendario Puente de La Guinea ubicado en el Centro Histórico de esta ciudad. García, instruyó inmediata mente la reparación del mismo, ya que este por su ubicación puede representa un peligro para nuestro ciudadanos, si es dejado al olvido.

Hay que destacar que dicha estructura vial es el único puente de ladrillo que queda en el país ya que fue erigido en el siglo XIX durante el gobierno provisional del general Gregorio Luperón.

## **Cabildo de Puerto Plata inicia recuperación de terrenos municipales en urbanizaciones.**



El alcalde de Puerto Plata, Roquelito García, reveló la mañana de este miércoles 28 de abril, el inicio del proceso de recuperación de Terrenos Municipales a través del departamento jurídico, que dirige el licenciado José Carlos González.

Este departamento que durante el primer año de gestión ha estado haciendo los levantamiento y ubicación de los solares, terrenos municipales e institucionales, que por más de 16 años estuvieron en manos de particulares ante los resultados arrojados luego de un trabajo en conjunto con la administración de Bienes Nacionales y la Dirección de Espacios Públicos del Cabildo.

Está acción que cuenta con el respaldo del concejo de regidores municipal, trata de recuperar el 11% que establece la ley dónde el 3% son Terrenos Municipales y un 8 % son institucionales.

El consultor jurídico José Carlos González, expresó que los terrenos que se encuentran en sectores barriales y otros en urbanizaciones en manos de particulares y que carecen del marco legal, serán recuperados bajo el amparo de la ley.

González, manifestó que todo esto se agravó porque quienes estaban no le interesaba dedicarse a la vigilancia de los bienes municipales, cosa que no será así en esta gestión que encabeza Roquelito García.

«En ese entonces, muchas personas aprovecharon la ocasión para ampliar sus inmuebles sobre terrenos municipales sin cumplir con los pagos reglamentarios y otras exigencias de ley municipal, por lo que nosotros estamos procediendo en consecuencia», expuso el jurídico.

“Ellos simplemente querían agrandar sus empresas, negocios o sus residencias y ocuparon terrenos que les colindaban, pero que eran espacios públicos, áreas verdes, pasajes, andenes y hasta calles que fueron cerradas por muchos de ellos, sin cumplir con el consentimiento legal otorgado por el ayuntamiento”, siguió diciendo el licenciado José Carlos González.

Aseguró que una comisión del Ayuntamiento de Puerto Plata, realizó los levantamientos para contabilizar la cantidad de metros de los terrenos y que también visitaron la Jurisdicción Inmobiliaria, donde obtuvieron copias de planos y títulos que especifican y señalan los espacios municipales.

---

## **Continúan los trabajos de remodelación del Mercado Municipal de Puerto Plata**



Continúan los trabajos de remodelación del Mercado Municipal de Puerto Plata. Estamos en proceso de demolición de los locales en el entorno de la estructuras principal, nuestro alcalde desde temprano, supervisa el ritmo de estos trabajos que marcarán un antes y un después.



## **Brigadas de limpieza del departamento de deporte de la alcaldía municipal de Puerto Plata, realizan operativo en la cancha de las Mercedes**



Brigadas de limpieza del departamento de deporte de la alcaldía municipal de Puerto Plata, que dirige Elier Gutiérrez, cumpliendo instrucciones del alcalde Municipal Roquelito García, realizaron durante el día de hoy un amplio operativo en la cancha de las Mercedes.

La misma se ejecutan dentro del programa que tiene el gobierno municipal, de rescatar las instalaciones deportivas y ayudar a que tan importante sector se continúe desarrolle.

## **Alcalde Municipal Roquelito García, recibe en su despacho, una importante comisión de la Unión Deportiva de Puerto Plata (UDEPLA)**



El mismo estuvo encabezado por Juan Luis Medina, La doctora Neyra Rodríguez, José Bied, Fellito Crisóstomo y Willian González.

En el encuentro trataron diversos temas de interés que puede beneficiar este órgano gestor del deporte y que será de provecho para la provincia y en especial nuestro municipio cabecera.

## En Dedicatoria y Reconocimientos deportivos se desarrollo agenda del alcalde Roquelito García, durante este fin de semana



En dos eventos deportivos realizado por separado en la mañana de este domingo 25 de abril, el alcalde de Puerto Plata Roquelito García, recibió una dedicatoria y reconocimiento, por sus grandes aportes en el sector deportivo ya cumplido su primer año de Gestión Municipal.

